
Der Ausschuss nahm die Mitteilung der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Herr Dr. Berbuir, Fachbereichsleiter Verkehr und Mobilität, informierte, dass es im 
Zusammenhang mit der Baumaßnahme auf der Siegstrecke in den Sommerferien 2018 massive 
Kundenbeschwerden gegeben habe. Es sei ausdrücklich darum gebeten worden, die Politik 
noch einmal hinsichtlich der mangelnden Informationsqualität der DB zu sensibilisieren. 


